



NOTA DE PRENSA

Santiago, 5 de mayo de 2014

Presidente del Banco Central, Rodrigo Vergara, lanza décima versión del Concurso “Economía + cerca”

El Presidente del Banco Central de Chile, Rodrigo Vergara, dio esta mañana inicio a la décima versión del Concurso del Instituto Emisor “Economía + cerca”, con una exposición ante cerca de 300 estudiantes del Liceo Comercial Javiera y José Luis Carrera de San Miguel sobre la importancia de la estabilidad de precios.

El certamen, cuya primera versión se realizó en el 2005, está dirigido a estudiantes de enseñanza media de establecimientos educacionales municipales, subvencionados y particulares de todo el país. Este año, deben formar grupos de 2 ó 3 alumnos y elaborar, bajo la tutela de un profesor de su colegio, un trabajo audiovisual que responda la pregunta: ¿Qué es la inflación y por qué es importante mantenerla baja y estable?

El objetivo del concurso es fomentar el interés y el aprendizaje de los alumnos sobre los principales temas económicos cotidianos relacionados con la economía y las funciones del Banco Central de Chile, invitándolos a explicarlos de forma creativa y en un lenguaje simple. “Economía + cerca” es uno de las iniciativas de “Central en tu vida”, el programa de acercamiento a la comunidad del Banco Central de Chile. En su presentación, Rodrigo Vergara explicó a los estudiantes qué es la inflación y cómo funciona el Banco Central de Chile.

A través de sus nueve versiones anteriores, el concurso “Economía + cerca” ha convocado a casi 30.000 alumnos de todo Chile, y ha recibido, en promedio, cerca de 3.500 trabajos elaborados por estudiantes de cerca de 2.200 establecimientos educacionales.

Con ocasión de su décimo aniversario, el Banco decidió renovar varias características del certamen, con el fin de acercarse a cada vez más estudiantes. A partir de este año podrán participar alumnos de toda la enseñanza media y no sólo de tercero y cuarto medio, como en las versiones anteriores. En 2014 los trabajos se clasificarán en dos categorías: primero y segundo medio, y tercero y cuarto medio. Por cada una de ellas se premiará al primer, segundo y tercer lugar.

Los ganadores del primer lugar de cada una de estas categorías recibirán un premio de \$ 1.300.000 para el equipo de alumnos y \$ 1.300.000 para el profesor. Los integrantes del segundo lugar recibirán \$ 900.000 para el equipo y \$ 900.000 para el profesor, mientras que el grupo que obtenga el tercer lugar será premiado con \$ 700.000 para el equipo y \$ 700.000 para el profesor. Los resultados finales del concurso se darán a conocer en noviembre de este año y el cierre de participación será el 31 de julio.

Mientras en los años anteriores se pedía a alumnos formar grupos de tres a cinco alumnos, este año se exigirá que estén compuestos por un máximo de tres

estudiantes. Toda la información relacionada con el concurso se puede encontrar en el sitio www.economiamascerca.cl.

Los videos serán evaluados por un jurado compuesto por el Presidente y un Consejero del Banco Central, el Ministro de Educación, y el Ministro de Hacienda, entre otras personalidades del mundo de la economía. El Banco impulsa seminarios con la comunidad escolar en regiones, además de visitas a establecimientos educacionales y talleres de economía para profesores de enseñanza media, con el fin de entregar las herramientas que los docentes requieren para guiar a sus alumnos en los temas económicos que han sido definidos en el Concurso.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.